
国際ロータリー第２７９０地区　2017-18寺嶋哲生ガバナー年度第６分区ロータリー情報研修会アンケート集計

日時：平成２９年１０月１７日（火）　茂原市市民室 ガバナー補佐 志田延子様(茂原中央ＲＣ)

アンケート結果合計 72名 43枚 回収率 60%

YES どちらとも どちらでも ＮＯ 無回答

全体比率 いえない 全体比率 全体比率 全体比率

27名 62.8% 15名 34.9% 1名 2.3% 0名 0.0% 43名

25名 58.1% 13名 30.2% 5名 11.6% 0名 0.0% 43名

14名 32.6% 25名 58.1% 4名 9.3% 0名 0.0% 43名

36名 83.7% 6名 14.0% 1名 2.3% 0名 0.0% 43名

39名 90.7% 3名 7.0% 0名 0.0% 1名 2.3% 43名

33名 76.7% 7名 16.3% 1名 2.3% 2名 4.7% 43名

33名 76.7% 4名 9.3% 2名 4.7% 4名 9.3% 43名

35名 81.4% 7名 16.3% 1名 2.3% 0名 0.0% 43名

36名 83.7% 7名 16.3% 0名 0.0% 0名 0.0% 43名

37名 86.0% 6名 14.0% 0名 0.0% 0名 0.0% 43名

４、分区や地区で行う他クラブの合同のロータリー研修は必要でしょうか。

５、本日は他クラブの方から、クラブ研修の意見や考え方を聞き刺激を受けましたか。

６、テーブルディスカッションは、積極的に参加でき有益な収穫がありましたか。

2017年12月10日

第２７９０地区研究・研修統括委員会(理念研究委員会・ロータリー研修委員会・ＲＬＩ推進委員会

７、分区から選抜された、各クラブのテーブルリーダーの進行が良かった。

８、地区委員会が企画するロータリー情報研修会は、今後も継続して開催してほしい。

９、他クラブとの交流の中で、ロータリー理念や情報の気軽なロータリー談義をしてみたい。

１０、本日は自分なりに、ロータリーの基本を勉強し、自己研鑽したいとの意識が高まった。

合計YES NO 無回答設　　　問

１、基調発表の中にある、「ロータリアンの誇り」について気づきと学ぶことが多々あった。

２、ロータリークラブ入会後に「ロータリアンの誇り」を意識したことがありますか。

３、自クラブで開催するロータリー研修状況に満足していますか。

登録者数合計 アンケート集計数


